

07.01.2008

Umstrittenes Biomassekraftwerk bei Ettenheim



Bürgermeister Metz will dem Gemeinderat Bürgerentscheid vorschlagen

Die Entscheidung, ob das umstrittene Biomassekraftwerk bei Ettenheim gebaut wird, soll in einem Bürgerentscheid fallen. Das gab Bürgermeister Bruno Metz gestern Abend beim Neujahrsempfang bekannt. Wie berichtet, soll das Werk auf dem Industriegelände DYN A5 der Städte Ettenheim und Mahlberg entstehen. Der Gemeinderat von Mahlberg hat den Bau bereits einstimmig abgelehnt, und auch in Ettenheim gibt es teils heftigen Widerstand.

Metz sagte gegenüber HITRADIO OHR, er wolle den Bürgerentscheid selbst dem Gemeinderat vorschlagen - unabhängig von Unterschriftensammlungen der Bürgerinitiativen. Eine solch umstrittene Entscheidung wolle er nicht am Grünen Tisch fällen. Die Entscheidung der Ettenheimer werde dann akzeptiert.

Nach einer Informationsveranstaltung vor wenigen Wochen werde die Diskussion mittlerweile weitaus aufgeklärter und sachlicher geführt, so Metz. Viele Ettenheimer hatten zuvor die Ausweitung des Kraftwerks zur Müllverbrennungsanlage befürchtet.